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РЕФЕРАТ

Машиностроение является одной из важнейших отраслей экономик РБ и
КНР. Актуальность темы обусловлена сохранением у РБ на протяжении
последних лет отрицательного торгового сальдо в торговле с КНР, а одним из
перспективных направлений достижения баланса во внешней торговле между
РБ и КНР может стать углубление торгово-экономического сотрудничества РБ
и КНР в области машиностроения.

Магистерская диссертация состоит из введения, трех глав, заключения и
списка использованных источников. При подготовке использовались 21
таблица, 4 рисунка, 6 приложений и 80 источников. Общий объем работы
составляет 86 страниц.

Ключевые слова к магистерской диссертации: ВНЕШНЯЯ ТОРГОВЛЯ,
СОТРУДНИЧЕСТВО, МАШИНОСТРОЕНИЕ, ИМПОРТ, ЭКСПОРТ,
НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА, МИРОВАЯ ЭКОНОМИКА.

Объектом исследования выступает внешнеторговое сотрудничество.
Предметом исследования является внешнеторговое сотрудничество

Республики Беларусь и Китайской Народной Республики в области
машиностроения.

Целью работы является проведение оценки перспектив торгово-
экономического сотрудничества республики Беларусь и КНР в области
машиностроения, выявить наиболее перспективные направления
сотрудничества в данной области.

Поставленная цель работы обусловила решение следующих задач:
- рассмотреть теоретические аспекты международной торговли;
- изучить современные тенденции развития международного

торгово-экономического сотрудничества;
- провести анализ внешнеторгового сотрудничества Республики

Беларусь и КНР;
- проанализировать двунаправленные товарные потоки в области

машиностроения между Республикой Беларусь и КНР
- на основе проведенного анализа определить наиболее

перспективные направления развития внешнеторгового сотрудничества
Республики Беларусь и Китайской Народной Республики в области
машиностроения.

Методологическая база исследования основана на формально-
логическом, системно-структурном методах, на методе сравнительного анализа,
трудах таких авторов, как Бабицкая Л.Б., Баринов В.А., Войтович А.И., а также
на правовых документах РБ, аналитических и статистических данных
Национального статистического комитета, сводках министерств и ведомств
(Министерства иностранных дел, Министерства финансов), Государственного
таможенного комитета, данных ВТО, а также Организации экономического
сотрудничества и развития.

Практическая значимость для белорусской экономики заключается в
возможности использования результатов данного исследования для вынесения
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рекомендаций для заинтересованных министерств, ведомств и предприятий
соответствующей отрасли по оптимизации инвестиций в НИОКР и развитию
наиболее перспективных направлений сфер производства машиностроительной
отрасли.

Автор магистерской работы подтверждает, что работы выполнена само-
стоятельно и приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно
и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные
из литературных и других источников теоретические, методологические
положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

_____________________ (подпись студента)
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ABSTRACT

Machinery manufacturing is one of the most important sectors of the
economies of the Republic of Belarus and the People's Republic of China. The
relevance of the topic is due to the fact that the Republic of Belarus has been
maintaining a negative trade balance of trade with the People's Republic of China for
the last few years, and one of the promising areas for achieving a balance in foreign
trade between the Republic of Belarus and the People's Republic of China may be the
deepening of trade and economic cooperation between the Republic of Belarus and
the People's Republic of China in the field of Machinery manufacturing.

The master's thesis consists of an introduction, three chapters, a conclusion and
a list of sources used. There are 21 tables, 3 figures, 3 appendices, and 87 sources
used in this research. The total volume of work is 80 pages.

Keywords: FOREIGN TRADE, COOPERATION, MACHINERY
MANUFACTURING, IMPORT, EXPORT, NATIONAL ECONOMY, WORLD
ECONOMY.

The object of research is foreign trade cooperation.
The subject of research is the foreign trade cooperation of the Republic of

Belarus and the People's Republic of China in machinery manufacturing sector.
The goal of this research is to assess the prospects of trade and economic

cooperation between the Republic of Belarus and the People's Republic of China in
the field of machinery manufacturing, to identify the most promising cooperation
areas.

The goal of the research led to the solution of the following tasks:
- to consider the theoretical aspects of international trade;
- to study the current trends in the development of international trade and

economic cooperation;
- to analyze the foreign trade cooperation between the Republic of Belarus and

the People's Republic of China;
- analyze bidirectional commodity flows in the machinery manufacturing area

between the Republic of Belarus and the People's Republic of China
- on the basis of the conducted analysis, to determine the most promising

directions for the development of foreign trade cooperation between the Republic of
Belarus and the People's Republic of China in the machinery manufacturing area.

The methodological base of the research is based on formal-logical, system-
structural methods, the method of comparative analysis, the works of such authors as
Babitskaya L. B., Barinov V. A., Voitovich A. I., as well as on legal documents of
the Republic of Belarus, analytical and statistical data of the National Statistical
Committee, reports of ministries and departments (Ministry of Foreign Affairs,
Ministry of Finance), the State Customs Committee, data from the WTO, as well as
the Organization for Economic Cooperation and Development.

The practical significance for the Belarusian economy can be explained with
the possibility of using the results of this study to make recommendations for related
ministries, institutions and enterprises of the relevant industry on optimizing
investment in research and technological development and developing the most
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promising areas of production in the machine-building industry.
The author of the master's thesis confirms that the work is done independently

and the calculation and analytical material given in it correctly and objectively
reflects the state of the studied process, and all theoretical, methodological provisions
and concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by
references to their authors.

_____________________ (student signature)


